



Convocan opositores y organizaciones civiles

Marchan contra elección judicial

DECENAS DE ciudadanos convocados a través de redes sociales por organizaciones civiles críticas a la reforma judicial y el oficialismo marcharon ayer en diferentes ciudades del país con el fin de llamar a no votar.

En el caso de la Ciudad de México, cientos de personas se reunieron al pie del Ángel de la Independencia en lo que denominaron como Domingo Negro.

Convocados por la organización Resistencia Civil Activa y Pacífica (Recap) los manifestantes concluyeron que la elección judicial era una "farsa" que afecta la independencia judicial en el país.

Desde ahí los ciudadanos partieron hacia el Monumento a la Revolución desde donde lanzaron críticas al gobierno de Claudia Sheinbaum.

Julián LeBarón, integrante de la familia de mormones asentada en el norte de México, indicó que las tiranías en el mundo han realizado actos de opresión con el aval de las autoridades "y estas elecciones nos encaminan a esa brutalidad".

A su vez, la organización Recap indicó, en un comunicado, que "entre las candidaturas hay contendientes con historial criminal o nexos con grupos delincuenciales, lo que implica un riesgo para la democracia". (Redacción)